



☆年少

- ・戸外で友だちと体を動かして遊ぶ。
- ・身近な冬の自然に触れて遊ぶ。

急に寒さが訪れ、すっかり冬になりました。子どもたちは寒さの中でも元気いっぱい、「お外で遊びたい！」と戸外遊びを楽しみにしています。どこからか飛んできた大きな落ち葉に「なにこれ!!」と大興奮！冬の自然を楽しんでいます。また、鉄棒では「先生、見て！」と技を披露してくれたり、太鼓橋では頂上での折り返しも教師と一緒に挑戦したりして、あっという間に1人で出来るようになりました。体を使って遊ぶことがとても上手になったと感じます。寒さや体調に留意しながら、戸外遊びを楽しみたいと思います。

制作では、大きなクリスマスケーキやブーツ等を作りました。糊を使ったケーキの飾りつけも上手で、美味しそうなクリスマスケーキが出来ました。ブーツでは、はじき絵を用いてカラフルな可愛いブーツになりました。皆様に素敵なクリスマスが訪れますように。 (東條)

♪こんな歌を歌っています♪

『おもちゃのチャチャチャ』『サンタはいまごろ』

『そうだったらいいのにな』『赤鼻のトナカイ』



- ☆年中
- ・音楽の活動を通して、仲間と気持ちを一つにして取り組もうとする。
 - ・秋から冬に変わっていく自然の様子や年末年始の行事に興味、関心を持つ。

厳しい寒さがだんだんと近づいてきましたが、「お外遊びをするよー！」と言うと、子どもたちは「やったー!」「○○ちゃん、一緒に遊ぼう!」と嬉しそうな声♪体が硬くなりやすい季節、戸外遊びや、体操等で元気いっぱい体を動かして欲しいと思います。

音楽活動では、千葉先生に楽器の使い方や鳴らし方を教えて頂き、みんなきれいな音を楽しみながら演奏しています。参観に向けて、自分の演奏するところを声に出しながら手をたたいています。お友だちの演奏するところまで覚えて歌うくらい大好きなようで、みんなで力を合わせて取り組んでいます。参観当日楽しみにして下さい。

製作では、クリスマスに向けて、折り紙のリースを作りました。サンタさんやトナカイさんを折り紙で作るのに「難しい～」と言う子も見られましたが、最後まで一生懸命折って「見て！可愛いリースができた!」と嬉しそうでした。またお家に持って帰りますのでクリスマスに飾って下さい♪ (小野木)

♪こんな歌を歌っています♪

「サンタが街にやってくる」「ひいらぎ飾ろう」「ジングルベル」

- ☆年長
- ・共通の目的や自分の目標に向かい互いの力を発揮し協力して取り組む。
 - ・冬の自然や12月ならではの街の様子、出来事に関心を持つ。

11月2日、森のようちえんに行きました。五条山神社から山に入り五条西の方に抜けていく山道を散策です。さるのこしかけや、蜘蛛の巣、とりの声など、見つけたもの聞こえたものを園に帰って報告しあい、ビンゴカードに色を塗ったりして楽しみました。

11月14日、赤膚山元窯 古瀬堯三(ふるせぎょうぞう)先生の所へ、卒園記念品の赤膚焼粘土制作にいきました。轆轤(ろくろ)に置かれた粘土を円盤状に平らに伸ばし、粘土の端を捻り上げ、それを内側や外側に歪めることで思い思いの形へと仕上げていきます。丸い塊だった粘土から世界に一つしかない素敵な卒園記念作品ができました。そして、作品を焼く登り窯(国の登録有形文化財)を見学。窯の横の階段を上った山の上からは若草山や西ノ京方面を望むことができ景色をバックに写真をパチリ。この山の土で作品を作っている事も教えていただきました。焼き上がりがとても楽しみです。

交通安全教室等もあったり、盛りだくさんの11月でした。そして12月の音楽参観に向けておうちの人に見てもらふことや、みんなで演奏することを楽しみながら合奏の練習に励んでいます。季節柄体調管理も心配ですがみんなで元気に参観日を迎えることが出来ればいいと思っています。音楽参観お楽しみに！ (片桐)

☆こんな歌をうたっています☆

『夢の欠片』『あいがあふれて』『クリスマスがやってくる』『あっ！というまにクリスマス』



☆11月1日～30日の欠席状況☆(用事は含まれていません)

	法定 伝染病	その他 伝染病の もの	熱、咳 扁桃腺 風邪	嘔吐 下痢 腹痛	その他 (体調不良)	合計
ばら	1人	1人	5人	0人	0人	7人
ちゅうりっぷ	1人	0人	12人	1人	1人	15人
さくら	3人	1人	6人	0人	2人	12人
ひまわり	1人	0人	12人	0人	1人	14人
すみれ	2人	0人	5人	2人	1人	10人
ゆり	1人	0人	3人	0人	0人	4人
合計	9人	2人	43人	3人	5人	61人